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ABSTRAK 

 

Aulia Farikha, Model Pengembangan Media Pembelajaran Bahasa Arab dengan 

Menggunakan Lectora Inspire bagi Siswa Kelas X di Madrasah Aliyah Negeri 8 Jakarta 

(Penelitian dan Pengembangan). Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Bahasa Arab 

Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta, Juli 2021. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan media pembelajaran Bahasa Arab dengan 

menggunakan Lectora Inspire bagi siswa kelas X di Madrasah Aliyah Negeri 8 Jakarta. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian gabungan Research and Development (R&D) 

dengan model pengembangan ADDIE (Analyze, Design, Development, Implementation, and 

Evaluation). Peneliti membatasi Langkah metode yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu 

dengan Langkah : 1) Analisis Kebutuhan dari siswa kelas X terhadap media pembelajaran 

Bahasa Arab 2) Desain media pembelajaran Bahasa Arab dengan menggunakan Lectora Inspire 

3) Mengembangkan media pembelajaran Bahasa Arab dengan menggunakan Lectora Inspire 4) 

Mengevaluasi media pembelajaran dengan cara penilaian dari Ahli materi dan Ahli media. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah : wawancara dan kuesioner. 

Berdasarkan kesimpulan data penelitian, peneliti memperoleh : 1) Analisis kebutuhan dari 32 

siswa kelas X MAN 8 Jakarta, menunjukkan bahwa 93,8% siswa merasa senang jika belajar 

Bahasa Arab menggunakan media pembelajaran yang bervariasi. Maka dari itu diperlukan 

pengembangan media pembelajaran Bahasa Arab dengan menggunakan Lectora Inspire.  

2) Pengembangan media pembelajaran Bahasa Arab dengan menggunakan Lectora Inspire 

memperoleh nilai total 4,84 dengan kategori “Sangat Layak” (96,8%) oleh ahli materi, dan 

memperoleh nilai total 4 dengan kategori “Sangat Layak” (80%) oleh ahli media. 

Maka dari itu, media pembelajaran Bahasa Arab dengan menggunakan Lectora Inspire 

dinyatakan sangat layak untuk digunakan dalam kegiatan pembelajaran Bahasa Arab bagi kelas 

X Madrasah Aliyah Negeri 8 Jakarta. 
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ABSTRACT 

 

Aulia Farikha, Development Model of Media Arabic Languange Learning By Using 

Lectora Inspire for Students in Grade X at 8 Senior High Islamic School Jakarta (Research 

and Development). Thesis. Jakarta : Arabic Languange Education Study Program, Faculty of 

Languange and Arts, State University of Jakarta, July 2021. 

The purpose of this research was to develop a media Arabic language learning by using Lectora 

Inspire for students in grade X at 8 Senior High Islamic School Jakarta. The method used in this 

study is a Research and Development (R&D) method based on the ADDIE model (Analyze, 

Design, Development, Implementation, and Evaluation). The researcher limits the steps of 

method used in this research, namely: 1) Analysis of the needs of grade X students of 8 senior 

high Islamic school in Arabic lesson, 2) Designed Arabic languange learning media by using 

lectora inspire, 3) develop produf of Arabic language learning media by using lectora inspire, 4) 

evaluate Arabic language learning media by using lectora inspire based on material experts and 

media experts. 

Based on the result of the research data, researchers obtained that: 1) Analysis of needs of 32 

students in grade X at Senior High Islamic school Jakarta, indicate 93,8% feel happy and 

interested in the existence of more creative and innovative learning media in the learning Arabic 

process, then the learning media by using lectora inspire is needed, 2) Development of Arabic 

languange learning media by using lectora inspire with the category 4,84 with the category 

“Very Feasible” (96,8%) by material experts, and obtained total score of 4 with the category 

“Very Feasible” by media experts. 

Therefore, the Arabic languange learning media by using lectora inspire is declared very feasible 

to be used in Arabic languange learning activites for grade X at 8 Senior High Islamic School 

Jakarta.  
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 الشكر و التقدير 

الحمدللهربالعالمين,والصلاةوالسلامعلىسيدالمرسلين,وعلىآلهوصحبهأجمعين.أشهد

أنلاإلهإلااللهوأشهدأنمحمّدرسولاللهرحمةللعالمين.أمابعد.

العربيةبجامعةجاكرتاالحكوميةللحصول اللغة العلميمقدملقسمتربية البحث هذا

العربية اللغة التعليمية الوسيلة تطوير نموذج البحثعن وهذا التربية. في علىدرجةسرجانا

الحكوميةLectora Inspireباستخدام الإسلامية الثانوية المدرسة في العاشر الفصل 8لطلاب

لايخلواإعدادالبحثوإجرءاتهعنالعراقلوالمشاكل,ولكنهالاتجعلعائقاللباحثةجاكرتا.

فيإتمامهوإكماله.فتنتهزالباحثةهذهالفرصةالطيبةلتقدّمأجزلشكرهاوأبلغتقديرهاإلى:

الذييرغبفيقضاءالوقتوفهالمشرفالأولصوب,الدكتورشمس يستياديالماجستر .1

إعداد أثناء للمؤلف المفيدة المعرفة توفير إلى بالإضافة , الإرشاد في الأفكار و الطاقة

 الرسالة.

الماجستر .2 أحمدمرادي بالدكتور وو, الوقت فيقضاء الذييرغب  الثاني المشرف صفه

إعداد أثناء للمؤلف المفيدة المعرفة توفير إلى بالإضافة , الإرشاد في الأفكار و الطاقة

 رسالة.ال

ب .3 الماجستر العربيةبجامعةجاكرتاوالدكتورمحمدشريف اللغة صفهرئيسقسمتربية

 الحكومية.
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الذيقدأرشدتالباحثةبالصبرةالأكاديميةكالمشرفالماجسترةتيازريالدكتورةةالأستاذ .4

 منذبدايةالفترةإلىاخرهاخلالالدراسةفيالجامعة.

الأساتذات .5 و الأساتذة كثيرامنعلومجميع يقدمون الذين العربية اللغة تربية فيقسم

 نافعةلحياةالباحثة.اللغةالعربيةوالعلومالتربيةوالعلومالأخرى

سعدلأستاذا .6 امّى الأستاذة و التعليمية لوسيلة كخبير الماجستر بختيار رحمن إخوان

 كخبيرةلموادالتعليميةاللذانقدأرشدالباحثةفيتصحيحهذهالوسيلة.

الوالدانالعزيزانوالمحبوبانأيضاالأسرةالكبيرةهمالذينيشجعونالباحثةفيإتمام .7

 البحثويدعونلناجهها.

اللذانتقدموندائمًاالدعموصةمفتحفحرينوتشياتتوكولندريقاءحاالأصدجميع .8

 الحماسوالتحفيروالصلاةحتىتتمكنالباحثةفيإتمامالبحث.

 جميعالجهاتالتيلايمكنذكرهاواحدًاتلوالأخرة,والتيساعدالباحثةفيإتمامالبحث. .9

ت التي المساعدة تكونكل ان نأمل , أعلاهأخيرًا المذكورة الأطراف قبلجميع تقديمهامن م

مفيدة معلومات النهائي المشروع هذا وسيكون ردمنالله على الحصول و مفيدة ممارسة

التيتحتاجها.للقراءأوالأطرافالأخرى
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